



La asociación internacional de estudiantes Erasmus ESN organiza su asamblea general en Granada

22/03/2012 | Archivado bajo: UGR - Educación | Enviado por: Redaccion



Alumnos Erasmus UGR

La Universidad de Granada es la universidad europea que más estudiantes Erasmus envía y recibe

La asociación internacional de estudiantes ESN (Erasmus Student Network) ha elegido Granada para celebrar su Asamblea General Anual, que en esta ocasión reunirá a más de 600 representantes de la asociación de estudiantes ESN, procedentes de unas 400 universidades europeas. El encuentro tendrá lugar entre los días 22 y 26 de marzo en Granada. Cada año el evento se celebra en una ciudad europea diferente, y la última edición, en 2011, tuvo lugar en Budapest. La elección de Granada está justificada, ya que la Universidad de Granada es la universidad

europea que más estudiantes Erasmus recibe y envía cada año.

Durante estas jornadas los delegados de la asociación ESN tomarán decisiones sobre la propia asociación (estrategia, presupuesto, organización, etc.) y debatirán sobre distintos aspectos relacionados con la movilidad internacional de estudiantes en la Unión Europea. La presencia de los delegados de ESN permitirá que los estudiantes de la UGR puedan conocer la oferta académica de las universidades europeas donde ESN tiene sede así como conocer la oferta de becas de movilidad internacional y de empleo que proponen algunas empresas que participarán en la Feria "Educación, Movilidad y Empleo", que tendrá lugar durante la mañana del viernes 23 de Marzo en la Facultad de Ciencias de Granada.

La inauguración oficial de la asamblea de la asociación internacional de estudiantes ESN tendrá lugar esta tarde a las 17h en el Teatro Isabel la Católica y contará con la presencia e intervención del director de la División Erasmus de la OAPEE (José Manuel González Canino), del rector de la Universidad de Granada (Francisco González Lodeiro), del alcalde de la Ciudad de Granada (José Torres Hurtado), de la presidenta de la asociación ESN (Tania Berman) y de la responsable del comité organizador de la asamblea (Beatriz Pérez Artacho).

Comparte

0 Me gusta



Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos necesarios están marcados *

Nombre *

Correo electrónico *

Web

SEZ sigue en directo la emisión Radio Granada escucha con nosotros la

@radiogranada en Tv

Roberto y Fran Rico regresan a los entrenamientos, Martins y Rome <http://t.co/3hqmSC7V> 16 minutos a

Un alumno de la Universidad de Granada patenta un reloj válido para el horario de invierno <http://t.co/lj7e1uNH> 51 mi

EQUO apuesta por una Andalucía renovable <http://t.co/lxMb6E7c> al

Arranca hoy el "III Curso en medios periodismo en la era digital" <http://t.co/aboutanhourago>

CCOO denuncia rebajas de salarios de 40% gracias a la reforma laboral <http://t.co/bPeOO0xV> about 2 hou

ON AIR VDV venimos!

la web de SER cofrade SER



últimas noticias en Radio Granada

El PP denuncia la paralización de empleo de la Junta de Andalucía
El PP denuncia que la Junta de Andalucía ha paralizado los programas de taller

Roberto y Fran Rico regresan a los entrenamientos, Martins y Rome

Roberto Fernández y Francisco Rico regresado a los entrenamientos con sus compañeros en León

Un alumno de la Universidad de Granada patenta un reloj válido para el verano y el de invierno

El próximo domingo, cuando sea la hora, ¿dormiremos un hora menos? [Leer más](#)